
МУ «УДО» Шелковского муниципального района 
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ 
УЧРЕЖДЕНИЕ «ДЕТСКИЙ САД №5 «ЖЕМЧУЖИНА» СТ. ШЕЛКОВСКАЯ»

(МБДОУ «ДЕТСКИЙ САД №5 «ЖЕМЧУЖИНА» СТ. ШЕЛКОВСКАЯ»)

Шелковскимуниципальник1оштан «ШХЬДУ» МУ 
ШКОЛАЛ ХЬАЛХАРЧУ ДЕШАР АН МУНИЦИПАЛЬНИ БЮДЖЕТ АН 
УЧРЕЖДЕНИ «ШЕЛКОВСКИН «ЖЕМЧУЖИНА» БЕРИЙН БЕШ №5»

(ШХЬДМБУ «ШЕЛКОВСКИН «ЖЕМЧУЖИНА» БЕРИЙН БЕШ №5»)

ПРОТОКОЛ

25 октября 2019г. № А

ст. Шелковская
заседания профсоюзного 
собрание

Председательствующий: Арсанукаева П.К.
Секретарь: Грицак Е.Н.
Присутствовали: 27 человек (список прилагается)

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Ознакомить работников ДОУ с содержанием профессиональных 
стандартов. Доклад заведующего Бугровой О.В.
2. Рассмотреть и утвердить положение об аттестации. Доклад старшего 
воспитателя Грицак Е.Н.
3. Рассмотреть и утвердить изменения в положение об оплате труда. Доклад 
ППО Арсанукаевой П.К.
4.Переход на эффективный контракт. Изменения в трудовом договоре. 
Доклад заведующего
5.Рассмотреть и утвердить положение о системе оценки. Доклад 
заведующего.
1.СЛУШАЛИ: БугровуО.В. - она познакомила работников ДОУ с 
содержанием профессиональных стандартов.
ВЫСТУПИЛА:
Арсанукаева И.Н. уточнила некоторые вопросы о профессиональных 
стандартах.
РЕШИЛИ:
Решили принять к сведению информацию о введение профессиональных 
стандартов.
2.СЛУШАЛИ: Грицак Е.Н.- она пояснила что аттестация направлена на 
профессиональное повышение уровня работников, проводится в целях о 
продления соответствияработника занимаемой должности.
ВЫСТУПИЛА:
Радуева Р.Л. воспитатель, предложила утвердить положение об аттестации. 
РЕШИЛИ:



Утвердить положение об аттестации.

3.СЛУШАЛИ: Арсанукаеву П.К. -  она рассказала об изменениях в 
положении об оплате труда
ВЫСТУПИЛИ:
Бугрову О.В. -она пояснила,какие пункты изменены, что нового внесено в 
положение.
Арсанукаева И.Н. предложила утвердить изменения в положение об оплате 
труда.
РЕШИЛИ:
Утвердить изменения в положение об оплате труда.
4. СЛУШАЛИ: Бугрову О.В. она рассказала что необходимо перевести всех 
сотрудников на эффективный контракт с 1 января 2020 года.

ППО Арсанукаева П.К. которая познакомила сотрудников с трудовым 
договором в соответствии с его профессиональными обязанностями. 
РЕШИЛИ:
Утвердить форму эффективного контракта и дать согласие в дополнительное 
соглашение в связи с внедрением профессиональных стандартов.
5. СЛУШАЛИ: Бугрову О.В. она познакомила сотрудников с положением о 
системе оценки.
РЕШИЛИ: Утвердить положение о системе оценки.

ВЫСТУПИЛИ:

Председательствующий профкома

Секретарь собрания

П.К. Арсанукаева 

Е.Н.Грицак


